

INTRONISÉE EN 2014

# Les AIGLES BLEUS (1994-1995)

## Équipe – Hockey

La saison 1994-1995 a été exceptionnelle pour l'équipe de hockey masculin les Aigles Bleus de l'Université de Moncton. Ils ont conclu leur saison au deuxième rang de la division MacAdam. En route vers son 8e titre, le Bleu et Or a remporté six parties consécutives pendant les séries éliminatoires, pour remporter le championnat de l'Association sportive interuniversitaire de l'Atlantique (ASIA). Les Aigles Bleus ont vaincu les Gryphons de l'Université de Guelph, dans la partie finale, pour se mériter la Coupe université et le championnat de l'Union sportive interuniversitaire canadien (USIC), à Toronto (Ontario).



Première rangée: Frantz Jean, Fred Veniot (entraîneur adjoint), Jean-François Grégoire, Louis Guay (entraîneur des gardiens), François Chaput, Pete Belliveau (entraîneur-chef), Mathieu Bibeau, Léonard Allain (entraîneur adjoint), Patrick Caron, Pierre Gagnon.  
Deuxième rangée: Serge Chiasson (soigneur), Mathieu Côté, Sylvain Ducharme, Luc Doucet, Jean Imbeau, Patrick Daviault, Yves LeBlanc, Carl Exantus, Terry Toner, Jean Arsenault (soigneur). Troisième rangée: Jean-Sébastien Defoy (gérant), Michel Savoie, Raymond Delarosbil, Ricky Jacob, Dominic Rhéaume, Peter Jacob, Martin Duval, Stéphane Chartier. Absent de la photo: Charles LeBlanc

